

Französisch-Austausch

Von Mara Fußbahn und Joy Dunning

23. März 2023, 00:00

Schüleraustausch - Fahrten - Exkursionen



Nach langer Coronapause konnte unsere Schule vom 23. – 30. März endlich wieder französische Gäste aufnehmen und wir werden uns Ende Mai selbst einen Eindruck von Frankreich verschaffen, indem wir unsere AustauschschülerInnen für eine Woche in Versailles besuchen werden. Alle SchülerInnen hatten in der Woche viel Spaß mit den Franzosen, auch wenn es natürlich etwas schwierig ist, wenn man zwei verschiedene Sprachen spricht und die andere vielleicht nicht gänzlich beherrscht. Mit Händen und Füßen haben wir es dann aber doch geschafft und konnten sogar französische Redewendungen lernen, die uns Frau Kämmerling und Herr Kumpmann wohl kaum beibringen würden.

Gemeinsam mit den deutschen und französischen SchülerInnen wurde ein Ausflug nach Köln unternommen, bei welchem die Stadt mit seinem Dom und dem Schokoladenmuseum (mit seiner übrigens besonders leckeren Schokolade) ausgiebig besichtigt wurde. Während die Suitberten weiter den eigenen Unterricht besuchten, haben die Franzosen viel von Düsseldorf und seiner Umgebung, inklusive einer Führung durch den hübschen Standpunkt unserer Schule, Kaiserswerth, sehen können, bis sie schließlich selbst den Unterricht des Suitbertus-Gymnasiums erleben durften, wobei sie uns eine tolle Unterstützung waren.

Wir freuen uns sehr, dass uns SchülerInnen dieser Austausch ermöglicht werden kann und freuen uns schon auf Versailles und weitere Schüleraustausche!

Mara Fußbahn, 9d und Joy Dunning, 9c



